

Jacques HOUVENAGEL a rejoint **la Maison du Père**

AGENDA LITURGIQUE

Lundi 17 octobre : St Ignace, évêque d'Antioche, martyr. **Mémoire.**
Mardi 18 octobre : St Luc, évangéliste, patron des médecins, fête.
Mercredi 19 octobre : Les martyrs jésuites du Canada (de 1642 à 1649).
Jeudi 20 octobre : 400e anniversaire de l'élévation de l'évêché de Paris.
Vendredi 21 octobre : Bienheureux Nicolas Barré, prêtre fondateur des sœurs de l'Enfant Jésus.

AGENDA PAROISSIAL

Dimanche 16 octobre : 17h00 à 21h00 - Scouts - Hall
17h00 à 19h00 - Scouts Louvettes - S6
Mardi 18 octobre : 13h30 - Hommage funéraire Pasquet - S1
14h30 à 16h30 - Groupe Tricot - S2
20h00 - AL ANON - S6
Mercredi 19 octobre : 19h30 - Ensemble Polyphonique - S13
Jeudi 20 octobre : 14h15 à 16h00 - Vivre la Bible - S11
19h45 à 22h30 - Multi baladins - S13
19h45 à 22h30 - Pèlerins - Hall
20h00 à 22h00 - Alcooliques Anonymes - S8
Vendredi 21 octobre : 19h00 à 23h00 - Scouts - S13

Eglise ouverte

En semaine de 07h30 à 19h00
Le week-end de 09h00 à 19h00

Adoration du Saint Sacrement et confessions

Jeudi de 16h30 à 19h30

Accueil

Du lundi au vendredi
15h00 à 19h00
Le samedi
10h00 à 12h00

Chapelet

Tous les lundis
15h00 à la Chapelle

Messes Dominicales

Saint-Maurice

Samedi à 18h30
Dimanche à 10h30

Saint-Charles

Dimanche à 18h30

Messes de semaine

Mardi et Jeudi à 09h00
Mercredi à 19h00
Vendredi à 07h00 et 09h00

Lectio Divina

1er jeudi de chaque mois
09h45 et toutes les semaines
durant le Carême



Paroisse Saint-Maurice de Bécon
218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie – <http://www.saintmauricedebecon.com>
Accueil: 01 43 33 04 72 - Secrétariat: 01 43 33 28 33 - Pastorale: 01 43 33 28 32
mail : paroisse@saintmauricedebecon.com

INFORMATIONS

Dimanche 16 octobre 2022 - N° 73

« Il est notre Sauveur » : qu'est-ce que le salut ? Comment en parler ?

Samedi dernier, le Colloque pastoral sur le salut organisé par le Diocèse commençait par une conférence de Jean-Guilhem Xerri : Approche sociologique et anthropologique : comment la société se saisit-elle du thème du salut ? Quelles voies explore-t-elle pour y répondre ?

Éloignés de Dieu, beaucoup de nos contemporains ignorent tout de la grande nouvelle de l'Évangile. Ce message que Saint Paul résume ainsi : « le Christ est mort pour nos péchés conformément aux Écritures, et il fut mis au tombeau ; il est ressuscité le troisième jour conformément aux Écritures, il est apparu à Pierre, puis aux Douze. » (1 Co 15, 3-5) Tout est là : Jésus nous a libéré du péché, la Vie a vaincu la mort.

Jean-Guilhem Xerri se demandait donc comment les personnes qui n'ont pas rencontré le Christ affrontent aujourd'hui le problème du salut. Dans les différentes propositions contemporaines, il identifiait trois caractéristiques communes : la démarche est toujours aconfessionnelle, Dieu est absent ; il n'y a pas d'altérité, l'homme se retrouve toujours seul face aux grandes questions existentielles ; enfin, la crédibilité de ces « voies séculières » s'appuie toujours sur les sciences.

Le conférencier estimait que l'on peut regrouper aujourd'hui les différentes « voies séculières du salut » en deux grandes familles : la foi dans les technosciences et la foi dans les méthodes de développement personnel. Effectivement beaucoup de nos contemporains mettent leur confiance dans les sciences et la technologie. Certains pensent même que les technosciences pourront résoudre un jour le problème de la mort. On trouve cette dernière idée dans certains courants transhumanistes.

L'autre grande tendance est la confiance dans les méthodes de développement personnel. L'importance de la littérature sur ce sujet est saisissante : il suffit d'entrer dans n'importe quelle librairie pour s'en convaincre. Jean-Guilhem Xerri ne remet pas en cause les avancées de la psychologie. La question est de savoir si cette recherche d'équilibre intérieur, de bien-être, d'épanouissement personnel, peut remplacer la rencontre avec le Christ sauveur.

La question mérite d'être posée, y compris pour nous qui avons reçu la grâce de la foi. Est-ce que je mets vraiment et exclusivement toute ma confiance dans le Seigneur ? Est-il pour moi celui qui donne la Vie ? « Je suis venu pour que les brebis aient la vie, la vie en abondance. » (Jn 10, 10) Ces quelques lignes souhaitent simplement piquer la curiosité du lecteur et lui donner envie d'aller écouter la conférence de Jean-Guilhem Xerri, quand celle-ci sera disponible sur le site du diocèse. Ce colloque « pastoral » était aussi un colloque « missionnaire » : ces occasions d'approfondir notre foi nous aident à mieux présenter à nos amis la joie de l'évangile et à leur faire rencontrer personnellement Jésus-Christ.

Père Henri du Vignaux

HOMMAGE A JACQUES RAT

Nous vous prions de noter que la messe de **mercredi 19 octobre à 19h00** sera dite en **mémoire de Jacques Rat** en remerciement de tous les services rendus à notre paroisse. Votre présence lui rendra hommage.

VIVRE LA BIBLE

C'est une lecture suivie et partagée du Livre de l'Apocalypse de Saint Jean animée par Lydie Dhamelincourt.

Prochaine lecture le 20 octobre en salle 11 de 14h15 à 16h00.

A TOUS LES ARTISTES DE COURBEVOIE

Il y en a beaucoup : peintres, sculpteurs, poètes, photographes ...
Souvent méconnus. Parce que souvent « timides ».

Et si on organisait une Expo avec vos œuvres ?

Je n'ai pas de chevalets, pas d'argent, mais un grand désir de faire quelque chose avec vous pour « embellir le monde ».

Je vous propose la chapelle Ste Thérèse où j'ai déjà organisé une expo l'an dernier en février. Pour préparer cela, n'hésitez pas à me contacter (et à parler de cette idée folle à des amis artistes de Courbevoie) par mail (jp.cazes@orange.fr).

Amicalement vôtre,

Père Jean-Paul

PELERINAGE DE SAINT MAURICE

Réservez d'ores et déjà votre matinée du 03 décembre prochain pour participer au pèlerinage de Saint-Maurice à la Chapelle Miraculeuse.

LOURDES 2022

Les futurs pèlerins de Lourdes sont attendus le **Mercredi 19 octobre**, de **20h30 à 21h30**, dans l'**église St Pierre-St Paul**, pour faire connaissance et se préparer au pélé. en priant.

Récoltez, autour de vous, des intentions de prières que nous déposerons à la Grotte.

Amélie et Gaël SEGAUX/père Jean-Paul CAZES

REPERE POUR LES EDUCATEURS A BOULOGNE

Cher amis,

Dans le sillage du travail déjà commencé, il nous faut continuer à mettre en œuvre des outils pour lutter contre les abus et promouvoir une juste attitude éducative et pastorale. Chaque aumônerie, école catholique, mouvement d'enfants ou de jeunes se doit d'être vigilant et de se former.

En raison de l'importance de ce sujet, je vous demande de participer à la formation :

Repères pour les éducateurs : lutter contre les abus et les actes pédophiles
Comprendre, prévenir, agir ! **Deux dates** au choix sont proposées, de **20 h 30 à 22 h 30 (accueil à partir de 20h) :**

Jeudi 20 octobre, St Marc de Bruyères, 16 rue des Bourdonnais à Asnières.

Jeudi 24 novembre, Institution Sainte-Marie, 2 rue de l'Abbaye à Antony.

Cette formation s'inscrit dans le nouveau dispositif mis en place que nous présenterons à cette occasion. Je serai moi-même présent à chacune de ces rencontres, ainsi que Madame Marie Derain de Vaucresson : actuelle présidente de l'INIRR (Instance nationale indépendante de reconnaissance et de réparation pour les victimes d'abus), elle est vice-présidente de la Fondation pour l'enfance.

Elle a été secrétaire générale du Conseil national de la protection de l'enfance. Il est indispensable que l'ensemble des personnes responsables, prêtres, animateurs, éducateurs, catéchistes, qui encadrent des jeunes soient formés sur ce sujet et donc participent à cette formation.

Soyez assurés, chers amis, de ma reconnaissance pour votre service et de ma prière fidèle.

Mgr Matthieu Rougé, Evêque de Nanterre.

Retraite pour couples dont les enfants quittent le nid familial : et si nous prenions du temps pour nous deux ?

Trois week-ends au choix organisés par Amour et Vérité : "**Quand le nid se vide**" : 19 et 20 novembre 2022 à Lisieux, 21 et 22 janvier 2023 à L'Île Bouchard ou 25 et 26 mars 2023 à Paray-le-Monial.

Pour tout renseignement, n'hésitez pas à contacter : Charles & Catherine GUILLEUX : tribuguilieux@wanadoo.fr ou au 06 07 86 09 00

QUETE IMPÉRIÉE DU 23 OCTOBRE 2022 : JOURNÉE MONDIALE POUR LES MISSIONS

Cette journée ravive auprès des catholiques du monde entier la solidarité avec les églises locales de tous les continents afin de les soutenir dans leur mission d'évangélisation.